
Le Bonheur, c'est mon fils. C'est

tous les jours mon fils quand je

le regarde, il a 2 ans et demi,

c'est de le voir grandir, de le voir

changer, et surtout quand il me

serre dans ses bras, c'est parfois

très court, c'est un petit garçon

qui n'embrasse pas, il ne fait

jamais de bisous, mais il est là, il

nous regarde et il nous serre

dans les bras, et ça c'est un vrai

moment de bonheur.

Martine 32 ans Angles
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